



Le Liban éternel, à-bas et chez nous

**Festival
Lausanne Méditerranées
met la Suisse du Proche-
Orient en vedette:
musique, poésie,
cinéma, gastronomie,
conférences dans un
tourbillon inspirant.**

Plus besoin de raser les montagnes pour faire venir la mer sur les rivages lausannois! Ce samedi 30 septembre dès 9 h à la place Pépinet, des parfums d'épices de Beyrouth et des arabesques chantées et dansées donneront au marché lausannois un goût oriental. Ce sera le lancement d'une semaine intense offrant une plongée culturelle et sensorielle dans la réalité contemporaine et l'histoire du Liban.

Avec Lausanne Méditerranées lancé en 2017, la Ville de Lausanne met toute l'énergie et le savoir-faire de ses services pour explorer les liens multiples qui relient la capitale vaudoise à l'espace méditerranéen. Après le Maghreb, la Grèce et l'Albanie, le festival met le cap sur le Liban du 30 septembre au 8 octobre et donne à cette manifestation une résonance encore plus grande en se déployant sur l'ensemble du territoire, dans les maisons de quartier, au Théâtre de Vidy, au CPO, aux Docks et à la Cinémathèque.

Comme le relève le syndic Grégoire Junod dans la riche plaquette éditée en français et en arabe, «Lausanne Méditerranées souhaite mettre en lumière la capacité remarquable des Libanaises et Libanais d'affronter les soubresauts de l'époque et la créativité foisonnante qui émane de ce petit territoire». Théâtre, danse, musiques,

cinéma, littérature, photographie, contes, conférences, cuisine sont ainsi convoqués dans ce tourbillon d'événements.

Un grand nombre d'artistes libanais vivant dans la région ont répondu avec enthousiasme à l'invitation de la Ville, à l'image de Dida Guigan, qui fait mûrir son projet «Beyrouth-Express», récemment



La chanteuse Dida Guigan est née au Liban. ALESSANDRO DEZIO

publié par VDE-Gallo. La chanteuse libanaise adoptée par une famille vaudoise offrira dimanche soir le point fort du week-end d'ouverture centré à la Maison de quartier Sous-Gare. Auparavant, l'association suisse Cedrus Libani et l'ensemble musical du même nom formé par Christian Baur présentent «Liban, Miroir d'Occident - Khalil Gibran le Clairvoyant», florilège de musiques inspirées par le grand poète libanais, chantées en arabe et en français. **MCH**

www.lausanne.ch/mediterranees

Une riche semaine

Lausanne, place Pépinet, sa 30 sept. (9 h-18 h): animations
Maison de quartier Sous-Gare, di 1^{er} oct. (dès 13 h): atelier culinaire, danse, concerts

Pyxis, exposition autour de la projection du film documentaire «On Bandits» de Gian Spina

CPO, «Fleurs d'amnésie», conte poétique, les 3 et 6 oct. Salle Paderewski, «Memory Box», film de Khalil Joreige, ma 3 oct. (20 h 45)

Vidy, Théâtre, «Hartaqât (Hérésies)», du 5 au 8 oct. **MCH**